

# SurfactGreen

*Visit us at* stand 205

Category: Ingredients



SurfactGreen est une entreprise française spécialisée dans la recherche, le développement et la production de tensioactifs cationiques biosourcés très performants, offrant une alternative plus écologique aux produits pétrosourcés.

CosmeGreen, notre gamme d'agents conditionneurs recyclés, est développée selon les principes de la chimie verte. Avec CosmeGreen, vous pouvez créer une large gamme de textures qui apportent une douceur supérieure aux cheveux et à la peau tout en étant facilement biodégradables. Ils sont 60 fois meilleurs pour l'environnement que les tensioactifs conventionnels comme le BTAC ou le CTAC.

Passez sur notre stand pour en savoir plus !



SurfactGreen specializes in the research, development and production of high-performing, bio-based surfactants, offering an eco-friendlier alternative to petroleum-based products.

CosmeGreen, their line of upcycled conditioning agents are developed using the Principles of Green Chemistry. With CosmeGreen, you can create a wide range of textures that provide superior softness and smoothness to hair and skin while being readily biodegradable. They are 60 times better for the environment than conventional surfactants like BTAC or CTAC.

Stop by our booth to learn more.



**Address: 11 All. de Beaulieu, 35708 Rennes, France**

**Tel: +33 (0)9 83 53 39 29**

**[surfactgreen@surfactgreen.com](mailto:surfactgreen@surfactgreen.com)**